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Frage Nummer 5 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Roland 
Magerl 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Überstunden durch die 
hauptamtlichen Kräfte im Rettungsdienst im Freistaat Bayern 
seit Januar dieses Jahres geleistet wurden, wie hoch der Be-
stand an Überstunden insgesamt ist (aufgeschlüsselt nach 
Zweckverbänden) und ob sie Kenntnis darüber hat, ob die Über-
stunden aufgrund von steigenden Erkrankungen der Beschäf-
tigten im Rettungsdienst abgeleistet werden? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Die Personalverantwortung für hauptamtliche Einsatzkräfte obliegt den Durchfüh-
renden des Rettungsdienstes. Dem Staatsministerium des Innern, für Sport und In-
tegration liegen daher keine Daten zu den geleisteten Überstunden bei den Durch-
führenden im Rettungsdienst vor. 

 


